

21.12.2009 - 09:22 Uhr

Le cursus Écriture littéraire est accrédité

Berne (ots) -

Fin novembre 2009, le Département fédéral de l'économie a accrédité la filière de bachelor en écriture littéraire proposé par la Haute école des arts de Berne. L'accréditation de cette nouvelle filière, introduite il y a trois ans, place officiellement l'écriture littéraire sur un pied d'égalité avec les autres filières de bachelor de la HEAB qui débouchent sur des titres reconnus au plan fédéral. Le cursus Écriture littéraire de la HEAB est unique en son genre en Suisse.

La filière Écriture littéraire est proposée par l'Institut littéraire suisse de Bienne (ILS), qui constitue l'une des sections de la Haute école des arts de Berne. Depuis 2006, cet institut forme de futur-e-s auteur-e-s dans un cursus unique en son genre en Suisse. Ailleurs en Europe, des formations comparables sont proposées par les universités de Hildesheim, de Leipzig et de Vienne, ainsi que par l'École nationale supérieure in Lyon. La première volée de l'ILS a terminé cette année son cursus de bachelor en écriture littéraire. Les nombreux prix et distinctions obtenus par les diplômé-e-s, mais aussi par des étudiant-e-s de l'Institut littéraire suisse sont autant de gages de qualité pour cet établissement. L'accréditation par le Département fédéral signifie que le cursus de Bachelor of Arts en écriture littéraire fait désormais partie des filières officiellement reconnues au plan fédéral. L'accréditation des filières de master proposées par la HEAB est actuellement en cours.

Contact:

Marie Caffari
Institut littéraire suisse
HEAB
Mobile: +41/79/502'78'03

Michèle Graf
coordination de l'enseignement
HEAB
Tél.: +41/31/848'38'20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004916/100595807> abgerufen werden.